Pressemitteilung



Nr. 62 / 21. April 2016

Einladung an die Medien: Einfach Leben retten - Landtagspräsident Schlie lädt zur Blutspende ein

Landtag und Landesregierung rufen wieder gemeinsam mit dem Deutschen Roten Kreuz zur Blutspende im Landeshaus auf. Am Dienstag, 26. April, sind Abgeordnete, Mitarbeiter der Fraktionen, der Landtagsverwaltung und der Landesregierung sowie externe Spendenwillige herzlich willkommen. Schirmherr ist auch dieses Jahr wieder Landtagspräsident Klaus Schlie - sogar zweifacher: Er übernimmt das Amt sowohl für die Blutspendeaktion im Landeshaus, als auch für die Kieler Station der "Tour der Verbundenheit". Sie markiert den Endspurt der Mitmach-Aktion "Was uns verbindet - Blutspenden in unserer Region" des DRK-Blutspendedienstes. Die Tour läuft seit einem Jahr in sieben Bundesländern, darunter Schleswig-Holstein und Hamburg. Symbolisiert wird die "Tour der Verbundenheit" durch das rote Band. Es wird dem Landtagspräsidenten von Tröpfli überreicht, dem Maskottchen des DRK-Blutspendedienstes.

Zum Blutspendetermin und zur Übergabe des roten Bandes an Landtagspräsident Klaus Schlie am

Dienstag, 26. April, 12 Uhr im Schleswig-Holstein-Saal des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.